

Europawahl im Blick

SPD-Rothenuffeln stellt Pläne vor

Hille-Rothenuffeln (mt). Unter der Leitung des Ersten Vorsitzenden Mario Lohmann fand kürzlich die Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins Rothenuffeln statt. Ergebnisse und Ziele wurden aus dem Rat und Kreistag vorgestellt und teils lebhaft miteinander diskutiert.

Für dieses Jahr sind viele Aktionen und das Aufleben des Ortsvereins geplant. Micha Heitkamp, der aus Rothenuffeln kommt und für die SPD

in OWL zur Europawahl antritt, stimmte die 15 anwesenden Mitglieder auf den Europawahlkampf ein. „Europa muss den Menschen mehr Sicherheit bieten“, sagte er. Sicherheit habe hier eine doppelte Bedeutung. Zum einen müsse man über Frieden reden, zum anderen müsse auch die soziale Sicherheit angegangen werden. „Wenn wir Europa retten wollen, müssen wir es jetzt gerechter und demokratischer machen.“



Mario Lohmann (von links), Micha Heitkamp, Ulrike Granemann und Wolfgang Witting. Foto: pr